



PRO LANA

FASHION 2

PRO LANA
FASHION 2
GOLDEN STRIPES 4-FACH!

NUR ALS SORTIMENT
ERHÄLTlich
ONLY AVAILABLE AS A
SET/COLLECTION

Meine Wolle

Art. Nr. 27 8688
Sort. 6kg | 4f. 100g

75 % Schurwolle / virgin wool / laine vierge
25 % Polyamid / polyamide



Farbe Nr. E07



Farbe Nr. E08



Farbe Nr. E09



Farbe Nr. E10



Farbe Nr. E11



Farbe Nr. E12

Pflege / cleaning Verpackungseinheit / packing unit

Entdecken Sie unser preisgünstiges 4-fach Garn, das Ihnen automatisch Ringelsocken in dezenten und harmonischen Farben zaubert. Perfekt geeignet für den Frühling und Sommer, verleihen einzelne dunkle Effekte den Ringen eine besondere Note. Mit einem Materialmix aus 75% Schurwolle und 25% Polyamid werden die gestrickten Socken nicht nur robust und langlebig, sondern auch unglaublich kuschelweich für ein Wohlfühlerlebnis Ihrer Füße. Sie können die fertigen Socken problemlos bei hohen Temperaturen in der Waschmaschine waschen, ohne dass das Material Schaden nimmt oder verfilzt. Starten Sie jetzt Ihr Strickabenteuer für die warme Jahreszeit!

Discover our budget-friendly 4-ply yarn that automatically creates striped socks in subtle and harmonious colors. Perfectly suitable for spring and summer, individual dark effects add a special touch to the stripes. With a material blend of 75% fine wool and 25% polyamide, the knitted socks are not only durable and long-lasting but also incredibly cuddly for a comfortable experience for your feet. You can easily wash the finished socks at high temperatures in the washing machine without the material being damaged or felting. Start your knitting adventure for the warm season now!

